

pays étrangers, les élèves de l'école pourront rendre de grands services.

Tous ceux, et ils sont nombreux en Allemagne, qui travaillent à l'extension de la puissance coloniale de leur pays, souhaitent de tout cœur que cette œuvre nouvelle réussisse.

* **

La nouvelle de la nomination de M. Cléophas Beausoleil comme directeur des postes à Montréal est aujourd'hui officielle. Nous en félicitons le nouveau titulaire bien cordialement.

Nous connaissons de longue date l'esprit pratique du nouveau Directeur des Postes et nous sommes convaincus que le commerce lui sera redevable, avant longtemps, des réformes administratives dans le service, rendues nécessaires pour une ville de l'importance de la Métropole du Canada.

Nous croyons savoir que le gouvernement Laurier donnera à M^{re} Beausoleil des pouvoirs très étendus.

* **

L'or dans le charbon : A plusieurs reprises, on avait prétendu, anciennement, qu'au sud de l'Afrique, on avait trouvé du charbon contenant de l'or. Or, voici qu'on annonce qu'un morceau de charbon aurifère a été trouvé à Gippsländ, en Australie. Il n'y a pas lieu de discuter cette nouvelle, et pas lieu non plus de considérer cette trouvaille sous un point de vue autre que celui de la curiosité. On ajoute que la découverte dont il s'agit a été faite par une dame de Melbourne, dans le charbon qui lui servait à ses usages domestiques.

* **

Tout le monde connaît la paille de fer, qui sert couramment à grat-

ter et à blanchir par frottement les planchers que l'on vent ensuite encaustiquer ; maintenant on trouve dans le commerce, au moins aux Etats-Unis, la laine d'acier. Elle est formée de copeaux extraordinairement fins qui ont tout à fait l'apparence de laine grise, d'un gris foncé même. Elle se vend en trois degrés de finesse, et en paquets où elle est extrêmement comprimée. On l'emploie avec le plus grand avantage pour remplacer le papier de verre et le papier d'émeri dans leurs diverses applications.

* **

A la dernière assemblée générale de l'American Institute of Architecte, qui a eu lieu en novembre dernier à Pittsburg, Pa., Etats-Unis, notre ami M. Alcide Chaussé a été admis en qualité de membre-correspondant de cette société importante. Nos félicitations.

* **

D'après un rapport du Consul Général d'Angleterre à Christiania, l'année 1898 n'a en général, pas été favorable pour les producteurs norvégiens de pâte de bois. Les exportations ont cependant été supérieures à celles de l'année précédente (22,871 tonnes de pâtes sèches et 246,338 tonnes de pâte humide en 1898, contre 24,743 et 230,575 tonnes respectivement en 1897) ; mais la concurrence croissante du Canada a fait diminuer la demande pour la pâte norvégienne et a amené une baisse notable des prix, ce qui a réduit fortement les bénéfices auxquels s'attendaient les producteurs norvégiens.

Afin de déterminer jusqu'à quel point il y avait lieu de craindre la concurrence du Canada, l'Association scandinave des fabricants de pâte de bois et de cellulose a envoyé dans ce pays, l'automne dernier, deux experts, chargés d'étudier, au